





## 二十歳の門出を迎えて

1月7日、穏やかな晴天のもと成人式が開催され、二十歳を迎えた527人が出席しました。新型コロナウイルスの5類移行に伴い、4年ぶりに5か所の市民センターで開催されました。同級生との久しぶりの再会で、会場はたくさんの笑顔と笑い声であふれていました。二十歳の門出を迎えた皆さん、おめでとうございます!











# スクラム21よりつるゴンカレンダー2024を 寄贈していただきました

12月7日、つるゴンの産みの親・鶴ヶ島市異業種交流会「スクラム21」より市内小中学校、保育施設、学童および市へ寄贈していただきました。今回で4作目となるこのカレンダーは、つるゴンファンから提供いただいた写真を使用して製作したとのことです。市役所窓口などに設置して、活用させていただきます。ありがとうございました。

## 心も体も温まる市役所朝市

12月9日、年内最後となる市役所朝市が開催されました。冬の恒例、焼き芋販売のほか、今回は、市内で採れたお野菜をたっぷり使った芋煮のふるまいもあり、たくさんの方でにぎわいました。おいしい芋煮で心も体も温まった皆さんの、笑顔があふれる朝市となりました。市役所朝市は毎月第2土曜日に開催しています。次回は2月10日(土)に開催します(P15)。ぜひお越しください。





#### 第32回関東中学校駅伝競走大会出場!!

千葉県柏市で12月に行われた、第32回関東中学校駅伝競走大会で、藤中学校駅伝部男子が5位、鶴ヶ島中学校駅伝部女子が17位の成績をおさめ、市長と教育長に喜びを報告しました。両校とも「今回の経験を活かし、来年の大会では全国を目指したい」と話していました。「鶴ヶ島の中学校は駅伝が強い!」と県から全国へ広まるよう今後のご活躍がとても楽しみです。

### 国土交通大臣賞受賞!おめでとうございます

NPO法人つるがしま里山サポートクラブが、第43回「緑の都市賞」国土交通大臣賞を受賞。「都市環境の保全、地域への環境体験の場の提供などの活動が、子どもたちの健全な育成について着実な成果をあげている」と評価されました。表彰式では秋篠宮ご夫妻の次女・佳子さまから、「子どもたちにとって森は大切ですね。会員の皆様によろしくお伝えください」とのお言葉を頂戴したそうです。会員の皆さんからは「今後の活動の励みにしていきたい」と感想が寄せられました。



#### スポーツ少年団創設50周年記念講演会

12月3日、鶴ヶ島第一小学校で、鶴ヶ島市スポーツ少年団創設50周年記念講演会が開催されました。鶴ヶ島市出身のパラ陸上やり投げ選手、ではできるをあることでは、どうやったらみんなと同じようにできるか日々工夫していたことなど、体験談をお話しいただきました。やり投げに似たボールの投げ方講習では、山崎さんのお手本に子どもたちから歓声があがっていました。

## ジュニアリーダーと楽しむクリスマス会

12月23日、西市民センターで、鶴ヶ島市子ども会育成会連絡協議会主催のクリスマス会が開催されました。ジュニアリーダー養成講習会では、中学生を対象に、様々な講習会を通して、地域の子どもたちのリーダーを育成しています。今回のクリスマス会では、つるがしま郷土かるたやクリスマスリース作り、ビンゴ大会などを企画し、小学生を招いて楽しみました。

